

Documentació adjuntada / Documentación que se adjunta

Qui signa,
EL ABAJO FIRMANTE D.

DEMANA / SOLICITA:

Ser admès al concurs per proveir la plaça de en l'àrea de coneixement
Ser admitido al Concurso para proveer la plaza de en el Área de conocimiento de

i es compromet, si el supera, a formular el jurament o la promesa, d'acord amb allò que disposa el Reial Decret 707/1979, de 5 d'abril.
comprometiéndose, caso de superarlo, a formular el juramento o promesa de acuerdo con lo establecido en el Real Decreto 707/1979, de 5 de Abril.

DECLARA / DECLARA:

Que són certes totes les dades consignades en aquesta sol.licitud, i que posseeix els requisits exigits en aquesta convocatòria i tots els necessaris per a l'accés a la Funció Pública.

Que son ciertos todos y cada uno de los datos consignados en esta solicitud, que reúne las condiciones exigidas en la convocatoria anteriormente referida y todas las necesarias para el acceso a la Función Pública.

València, d de 19.....
 (Signatura / Firmado)

21782 RESOLUCION de 14 de septiembre de 1992, de la Universidad de Salamanca, por la que se declara concluido el procedimiento y desierta una plaza de Profesor titular de Universidad, convocada por Resolución de 17 de diciembre de 1991.

En virtud de la Resolución de 17 de diciembre de 1991 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de enero), de la Universidad de Salamanca, por la que se convocaban concursos para la provisión de plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 11/1983, de 25 de agosto; Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y Orden de 28 de diciembre de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de enero de 1985).

Este Rectorado ha resuelto declarar concluido el procedimiento y desierta la plaza que se relaciona en el anexo.

Salamanca, 14 de septiembre de 1992.—El Rector, Julio Feroso García.

ANEXO

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad.

Área de conocimiento: «Análisis Matemático».

Departamento: Matemática Pura y Aplicada.

Actividades a realizar por quien obtenga la plaza: Cálculo Infinitesimal en la Diplomatura de Informática. Teoría de Funciones de Variable Compleja en la Licenciatura de Matemáticas.

Centro: Facultad de Ciencias.

Número de la plaza: 569.

21783 RESOLUCION de 16 de septiembre de 1992, de la Universidad de Salamanca, por la que se hace pública la composición de la Comisión que habrá de juzgar el concurso para provisión de una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria del área de conocimiento de «Educación Física y Deportiva», convocada por Resolución de 26 de marzo de 1992.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.1 a 8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre, y habiéndose cumplido lo previsto en el mismo sobre designación de los miembros que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Profesores universitarios,

Este Rectorado ha resuelto hacer pública la composición de la Comisión que habrá de resolver el concurso para la provisión de una plaza de Profesor titular de Escuela Universitaria del área de conocimiento de «Educación Física y Deportiva», convocado por Resolución de 26 de marzo de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), de la Universidad de Salamanca, y que figura como anexo de la presente Resolución.

Salamanca, 16 de septiembre de 1992.—El Rector, Julio Feroso García.

ANEXO

Número de plaza: 603

CUERPO AL QUE PERTENECE LA PLAZA: PROFESORES TITULARES DE ESCUELA UNIVERSITARIA

Área de conocimiento: «Educación Física y Deportiva»

Comisión titular:

Presidente: Don Luis Pablo Rodríguez Rodríguez, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Don Julio César Legido Arce, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; don Enrique Luis Bardina Tremps, Profesor titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Zaragoza, y don Francisco Aguirre Zabaleta, Profesor titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Pública de Navarra.

Vocal Secretaria: Doña María Estrella Marcos Santos, Profesora titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Salamanca.

Comisión suplente:

Presidente: Don Dámaso García Fraile, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Vocales: Don Pedro José Asirón Iribarren, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Antonio Álvarez Badillo, Profesor titular de Escuelas Universitarias de la Universidad Complutense de Madrid, y doña María Adoración P. Villarroya Aparicio, Profesora titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Zaragoza.

Vocal Secretario: Don Saúl García Blanco, Profesor titular de Escuelas Universitarias de la Universidad de Salamanca.

21784 RESOLUCION de 17 de septiembre de 1992, de la Universidad Autónoma de Madrid, por la que se anuncia el lugar de la publicación de las listas de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir una plaza vacante en la plantilla de personal laboral de esta Universidad, así como la convocatoria a la realización de una prueba teórico-práctica.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 5 de la convocatoria de las pruebas selectivas, mediante el procedimiento de concurso-oposición, para cubrir una plaza vacante en la plantilla de personal laboral de esta Universidad, de Jefe del Área de Aulas de Informática, grupo 1, convocado por Resolución de fecha 12 de junio de 1992 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de julio).

Este Rectorado anuncia la publicación de las listas de admitidos y excluidos a las citadas pruebas. Dichas listas se encuentran expuestas en el tablón de anuncios del edificio del Rectorado de esta Universidad, carretera Colmenar Viejo, kilómetro 15,400, Madrid.

La lista de aspirantes excluidos, con exposición de la causa de no admisión, figura como anexo único de esta Resolución.

Se convoca asimismo a los aspirantes admitidos a la realización de una prueba teórico-práctica, que tendrá lugar el viernes día 30 de octubre de 1992, a las nueve treinta horas, en el Servicio de Personal de Administración y Servicios, segunda planta del edificio del Rectorado de esta Universidad.

Madrid, 17 de septiembre de 1992.—P. D. (Resolución de 9 de septiembre de 1989), el Gerente, Luciano Galán Casado.

ANEXO

Nombre y apellidos: César de Pablo Moya. Documento nacional de identidad: 8.983.566. Causa: Sin titulación.

Nombre y apellidos: Lucía Rol de Lama. Documento nacional de identidad: 7.210.646. Causa: Sin titulación.